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Der 1. PMSC Erfurt e.V. im ADAC 

trauert  

um sein  

langjähriges  

Mitglied 

 

Alexander Bärwolf 
 

 09. Dezember 2022  

im 88. Lebensjahr 

 

 

60 Jahre Mitgliedschaft 

           im ADAC 
 

 

Vom ADAC mit dem 

ADAC-Touristikabzeichen in Gold mit Kranz 

für langjährige Durchführungen und Teilnahmen an 

Touristikveranstaltungen geehrt. 
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Sehr geehrte Ortsclub-Mitglieder 
 

für die Jahreshauptversammlung 2022 nach Neustadt am Rennsteig 

sind wieder allen Ortsclub-Mitgliedern die Einladung termingerecht zugegangen. 
 

 

Für die Durchführung unserer Versammlung hat der Vorstand beschlossen aus dem 

Vereinsvermögen für die nachfolgend aufgeführten Maßnahmen finanzielle Mittel  

bereitzustellen: 

a) Tagungsgetränke zur Jahreshaupt-/Mitgliederversammlung  

b) Gemütliches Beisammensein mit Abendbuffet  

        c) Übernachtungskosten pro Teilnehmer/-in vom Samstag zum Sonntag  

       
 

Auf den folgenden Seiten wollen wir aus dem Jahr 

2022 informieren über:  

- unsere Veranstaltungen und die  

   dabei erreichten Ergebnisse   

- unsere Geburtstagsjubilare und die Ehrentafel  

- den geplanten Tagesablauf und  

- die Tagesordnung zur Jahreshauptversammlung 

  

Wir rechnen mit Eurer  
aktiven Mitwirkung  

an der  
Mitgliederversammlung 2022 

sowie 
mit Eurer engagierten Hilfe  

und Unterstützung bei der Erfüllung  
unseres Sportplanes 2023. 

 
Im Namen des Vorstandes wünsche ich allen Ortsclub-Mitgliedern  

einen angenehmen und erholsamen Aufenthalt sowie schöne gemeinsame Stunden  

hier in Neustadt am Rennsteig. 

 
Hans Jessing 

   Vorsitzender 
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Der 1. PMSC Erfurt e.V. im ADAC  

im Sportjahr 2022 
Was war das für ein Jahr 2022 – so turbulent, herausfordernd, aber auch fassungslos und 

nachdenklich machend sowie abwechslungsreich, beeindruckend und spannend. 

Angefangen hatten wir das Jahr 2022 noch mit den Geschehnissen und Nachwirkungen der 

Corona-Pandemie. Sie sind aber auch teilweise immer noch gegenwärtig. 

Im Februar 2022 erschütterte Russland mit seinem kriegerischen und auf Expansion 

ausgerichteten Angriffskrieg auf die Ukraine Europa und die Welt. Die Bilder dieses Krieges in 

Europa sind allgegenwärtig und seine Auswirkungen überall, bei jedem Einzelnen weiter spür-

bar. Die Herausforderung für die Gesellschaft und jedes Einzelnen bestand und besteht wohl 

darin, wie man damit umgeht, sie meistern zu wollen. Die umfassenden Berichterstattungen der 

Medien, ob im Fernsehen, Radio, Presse oder digital machten und machen eine Einschätzung 

und die Ableitung von Schlussfolgerungen für den Einzelnen nicht einfacher. Die Bundes- und 

Landesregierungen bis in die Kommunen versuchten und versuchen mit verschiedensten 

Maßnahmen und Programmen zu reagieren und zu helfen. Die Auswirkungen davon spürten und 

spüren wir täglich, ob an der Arbeit, in der Freizeit, in der Familie oder mit Freunden, beim 

Ehrenamt. Zumeist sind es unterschiedliche Einschränkungen, die wir hinnehmen mussten und 

noch müssen. Es sind aber auch die alltäglichen Herausforderungen, denen wir uns damit 

stellten und noch stellen müssen, ob zur Versorgungs- und Energiesicherheit, zum Gesund-

heitsschutz und bei der Freigestaltung.  

Andere Themen flammten vielleicht nur mal kurzzeitig auf, traten wieder ins Hintertreffen, 

verloren zeitweilig an Brisanz. Da stehen beispielsweise der Klimaschutz und Klimawandel, die 

weiter voranschreitende Digitalisierung der Gesellschaft, die technischen Fortschritte bei den 

Antriebsstoffen und bei der E-Mobilität. Wir müssen uns also weiter auf sich ändernde 

Bedingungen einstellen.  

 

Wichtig war und ist jedoch, gesund zu bleiben oder wieder gesund zu werden. 
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Eines ist und bleibt, gemeinsam und mit gegenseitiger Hilfe und Unterstützung geht es besser.  

Dieses Gemeinschaftsgefühl will der ADAC als Mobilitätsdienstleister und als Verbraucher-

schützer seinen Mitgliedern und der Gesellschaft vermitteln.  

Wir als Ortsclub tragen dieses Gefühl mit unserem Engagement und Aktivitäten in die Fläche 

und leisten so unseren Beitrag für das Gemeinwohl.  

Dieses  Zusammengehörigkeitsgefühl, diese Verbundenheit, aber auch eine gewisse Sicherheit 

in einer großen Familie von Gleichgesinnten ist immer wieder zu spüren. Es sei aber auch 

gesagt, dass die Mitgliederstabilität und die Mitgliedergewinnung in anderen Ortsclubs und 

Vereinen ein riesiges Problem ist. 

Der ADAC e.V. hat 21,26 Millionen Mitglieder, aber nur 0,5 Prozent davon sind in den 1.800 

bundesweiten ADAC-Ortsclubs aktiv. Ein Potenzial an gesellschaftlichem Engagement 

schlummert da vielleicht so vor sich hin. Klar ist aber auch, dass viele ADAC-Mitglieder sich  

in anderen Organisationen, Vereinen und Gruppen ehrenamtlich engagieren und eben nicht nur 

im ADAC. In unseren ADAC Regionalclub Hessen-Thüringen e.V. mit 2,1 Millionen Mitgliedern,  

dem zweitgrößten der 18 ADAC-Regionalclubs, gibt es 180 Ortsclubs mit 12.500 engagierten 

Mitgliedern, ob beim Motocross, Enduro-Sport, Wassersport oder, oder, oder … 

Von den 180 Ortsclubs in Hessen-Thüringen sind im Freistaat Thüringen 42 Ortsclubs 

organisiert. 

Vor meinen weiteren Ausführungen möchte ich im Namen des Vorstandes für eure Treue,  

für euer gesellschaftliches und ehrenamtliches Engagement und euer vielfältigstes Wirken  

 

ein ganz herzliches         sagen.  

 

 

 

Es gilt auch herzlichen Dank                                                                 

zu sagen, 

an die vielen Helfer und Sponsoren für die 

Unterstützung und Hilfe  

bei unseren Veranstaltungen. 
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Ein kurzer Rückblick auf unsere letzte 

Mitgliederversammlung im November 2021  

und unsere Jubiläumsfeier,  

“60 Jahre Polizeimotorsportclub”  

in Erfurt soll der Anfang sein.  

Das Sportjahr 2021 war für unseren Ortsclub 

ein Jubiläumsjahr, Wir rechneten am  

27. November 2021, noch unter Corona-

Bedingungen, unsere Aktivitäten ab. 

            
      Erfurt im Gasthof „Schloss Hubertus” 

  

Es waren lediglich 26 Mitglieder anwesend und beschlossen den Sportplan für das Sportjahr 

2022. Nicht alle unsere Mitglieder und Gäste konnten, durften oder wollten unter diesen 

Umständen kommen. 

Am Abend zu unserer Jubiläumsfeier würdigten wir gemeinsam mit dem  

          

Ehrenpräsident  

     des Landessportbundes  

           Thüringen e.V.,  

             Peter Gösel,   

      

der Vorsitzenden des Stadtsportbundes  

Erfurt e.V., Birgit Pelke, und weiteren Gästen 

befreundeter Ortsclubs  

31 Sportfreundinnen und 

Sportfreunde unseres Ortsclubs 

für ihre teilweise langjährigen 

Leistungen.  
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Wir dankten den Sponsoren und Helfern für ihre Unterstützung und Hilfe, gaben einen  

bildlichen Rückblick über die Aktivitäten der letzten Jahre und hatten etwas Zeit zu feiern.  

 

Schon vor unserer 

Jubiläumsfeier 

erhielten wir vom 

ADAC Hessen-

Thüringen e.V., 

vom Vorstand 

für Thüringen, 

Ralf Kärger,   

       eine  

Ehrenurkunde zum 60. Jubiläum und eine Geldprämie überreicht. 
 

 

 

Ortsclub-Forum –digital- 

Der ADAC Hessen-Thüringen e.V. organisierte für den 05. 

Februar 2022 das Ortsclub-Forum 2022 wieder als Video- und 

Telefonschaltkonferenz.  

Nach der 

Video-

Sportversammlung, hatten die Fachbereiche  

ihre Vorträge und Diskussionen organisert.  

 

Den Abschluss bildete ebenfalls als Video-

Telefonschaltkonferenz  

die 

Ortsclubvorsitzendentagung.  
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Erstmals am 07. April 2022 fand im  

Gartenlokal und Restaurant „Reseda“  

unser öffentliches Osterpreisskat  

und Rommee-Turnier statt. 

Die Lokalität war eine Empfehlung unserer 

Skatfreunde. 

Mit 25 Teilnehmern, davon 13 Ortsclubmitglieder, 

spielten schließlich 10 Personen Rommee und 12 Personen Skat. 

Für die erste Veranstaltung nach der langen Corona-Zeit, ein toller Erfolg. 
           

      Die Gewinnerinnen 

 

 

 

 

 

 

 

Beim Skat waren unsere  
Gäste erfolgreiche Gewinner 

 

 

 

 

 

 

 

    Die Organisatoren und das Skatgericht 
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Der Weihnachtspreisskat und das Rommee-Turnier    

 

 

fanden  

wieder öffentlich am Donnerstag, 

den 24. November, erneut in der 

„Reseda“ statt. Mit 27 

Teilnehmer/-innen konnten wir 

den schon weihnachtlich 

geschmückten Saal nutzen und in reizender und entspannter Atmosphäre mit unseren Gästen Skat 

und Rommee spielen. Es spielten 17 Damen und Herren Skat und acht Frauen spielten Rommee. 

Beim Skat gingen die ersten Plätze an unsere Gäste. Beim Rommee ging der 1. und 2. Platz an 

Vereinsmitglieder. Von unserem Verein nahmen elf Mitglieder teil.  

Die Räumlichkeiten wurden vom Inhaber Karsten Geyer  

kostenfrei zur Verfügung gestellt, dafür und für die sehr  

                 gute Betreuung gab es ein Dankeschön-Präsent überreicht. 

 

Die Preise,  

         Platzierungen  

                und  

         Gewinner/-innen 
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Verkehrssicherheitstag 
 
Für Dienstag, den 03. Mai, hatten wir mit unseren Partnern   

      und    

 

den Tag vorbereitet und durchgeführt. Es war der Wunsch 

der Metro Erfurt einen Wochentag zu wählen.  

Diesem Wunsch konnten wir nur dadurch nachkommen, weil wir 

in unserem Ortsclub Sportfreundinnen und -freunde haben, 

welche nicht mehr im Arbeitsprozess stehen, Rentner oder im 

Schichtdienst tätig sind. Mit insgesamt 18 Teilnehmern an den 

vier Stationen, war es nicht der große Erfolg, jedoch einen 

Versuch wert und nicht zuletzt 

ein Betrag für die Verkehrs-

sicherheit auf unseren Straßen. 

 

 

Den 2. Verkehrssicherheitstag bei der Metro am Samstag, den 22. Oktober 2022 hatten wir wieder 

vorbereitet. Doch sowohl das Wetter als auch die Technik spielten nicht mit. So mussten wir vor Ort 

die Aktion leider absagen.  

Unser Dank gilt trotzdem unseren Helfern Eva-Maria und Otto Golling, Gesine und Roland 
Weiß, Bärbel Assmann-Muser, Rolf Assmann und Martina Schöntube. 

 

 

 

Eine der weiteren geplanten Veranstaltungen 2022 war 

eine Sternfahrt nach Saalburg  
mit dem Besuch des Hohenwarte-Stausees  

am 18.06.2022  
 

    Unser Sternfahrer Peter Goericke  

  hatte sich intensiv um die Gestaltung 

dieser Sternfahrt gekümmert. Für einen    

      reibungslosen Ablauf und zur 

Organisationsoptimierung entschied 

man sich für die Teilnehmer eine 

WhatsApp-Gruppe einzurichten.  

      Dies war eine gute Idee.  
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Wie geplant trafen sich 21 Sternfahrer/-innen 

gegen 10:00 Uhr am Parkplatz „An der Sperrmauer“ 

um rechtzeitig anzuheuern.  

Pünktlich konnten wir auf das Motorschiff 

„Saaletal“.  

Jeder hatte einen 

Sitzplatz für die 

90-minutige Rundfahrt auf dem 

Hohenwarte-Stausee. Bei sonnigen Wetter und guter 

Verpflegung -  mit kühlen Getränken und Eis - wurde 

den Teilnehmern wissenswertes zum Stausee über den 

Bordlautsprecher berichtet.   

Die meisten Sternfahrer saßen unter Deck, für eine bessere Sicht und für eine kühle 

Prise begaben sich einige auf das Oberdeck. Von der Rundfahrt zurückgekehrt, hatten 

alle Teilnehmer wohlgelaunt das Boot verlassen und sich am Parkplatz eingefunden. 

Nach kurzer Absprache machten wir uns auf den Weg zur „Linkenmühle“, wo Plätze für 

das Mittagessen reserviert waren. 

An der gut besuchten Gaststätte angekommen, konnten wir die 

reservierten Plätze einnehmen. Durch die Vorbestellung musste 

keiner lange auf sein 

Essen warten, aber 

„Schlangestehen“ war 

angesagt. Wohlgesättigt 

machten sich die 

Sternfahrer mit oder ohne 

Zwischenstopp auf die Heimreise.  

Alle teilnehmenden Sternfahrer waren mit der 

Fahrt, dem Wetter, der Verpflegung und der Organisation zufrieden und bedanken 

sich beim Organisator und der Fahrtleitung. 
 

 

 

Fortwährend schon seit 2008 führten wir in Erfurt an verschiedenen Grundschulen die  

ADAC Aktion -Blitz für Kids- 

ein bis zwei Mal im Jahr durch. So auch im Jahr 2022. 

Am Mittwochmorgen, den 13. Juli, waren wir mit 

Unterstützung der Polizei Erfurt Nord, einer vierten Klasse 

der Riethschule und unseren Sportfreunden Gesine und 

Roland Weiß und Peter Karnitzschky im Einsatz für mehr Verkehrssicherheit  

vor der Schule. Unsere Aktion wurde zudem von einem Film- und Ton-Team 
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von Antenne Thüringen 

begleitet. Antenne Thüringen 

berichtete bis in den 

Nachmittag von der Aktion. 

Im Thüringen-Journal 

berichtete man am Abend ebenfalls darüber. 

Überwiegend 

übergaben die Kinder 

                die grüne Karte.  

 

 

Ein Drittel der Fahrzeugführerinnen und 

Fahrzeugführer erhielten jedoch die  

gelbe Karte für zu schnelles Fahren  

auf der mit 30km/h ausgeschilderten  

     Strecke. 

 

 

Eine zweite Blitz für Kids-Aktion  

führten wir am Donnerstag, den 10. November zur Mittagszeit 

an der Riethschule durch. Die 4. Klässler 

übergaben 14 grüne und fünf gelbe 

Karten an die Fahrzeugführerinnen und 

Fahrzeugführer.                                  

 

Zwei Fahrzeugführer mussten von der 

Polizei verwarnt werden.  

    Von unserem Ortsclub unterstützten 

unsere Sportfreunde Gesine und 

Roland Weiß, Bärbel Assmann-Muser   

    und Peter Karnitzschky die Aktion.            

                       Von den anwesenden und zuschauenden Eltern und Lehrern  

                       als auch von den Fahrzeugführern und Passanten gab es positive Äußerungen  

                         bis hin, dass solche Aktionen doch viel häufiger durchgeführt werden sollten. 
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      2. Oldtimerausfahrt des Autoclub Erfurt e.V. im ADAC 

Die Teilnehmer an der 2. Oldtimerausfahrt hatten von Erfurt aus mit ihren Fahrzeugen eine 

Strecke von ca. 120 km zu absolvieren. Unsere Station war am Samstag, den 20. August, 

auf dem Gut Ringhofen, am Golfplatz in Mühlberg, zur Mittagszeit. Wir hatten die Ziel- und 

Zeitkontrolle sowie die Organisation zum repräsentativen Parken der Oldtimer übertragen 

bekommen. Dies war nur möglich wegen des engagierten ehrenamtlichen Wirkens unserer 

Sportfreunde Bärbel Assmann-Muser, Rolf Assmann, Martina Schöntube, Lina Jessing,  

Tim Hönemann und  Peter Karnitzschky. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Zieleinfahrt- 
kontrolle vor  
der  
Mittagspause  
 

 

und                         Ausfahrtskontrolle nach der Mittagspause. 

Die Organisatoren Jens Finger und Gerd Schmidt 
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Nach den Planungen der IPMC und der Organisatoren sollte Anfang September 2022 die  

73. Internationale Polizeisternfahrt nach Ungarn,  

an den Balaton, nach Balotonfüred und Veszprem, stattfinden. 
Das Präsidium der IPMC sagte am 31.05.2022 die IPMC-Sternfahrt ab.  
 
Der Veranstalter verzeichnete lediglich 100 Anmeldungen.  

Wir waren mit 16 Sternfahrerinnen und Sternfahrern   
  gemeldet. Insgesamt zu wenig.  
     
Damit gab es keine IPMC-Sternfahrt, keine PMSC-Sternfahrt, keine Europa-
meisterschaft in Ungarn und ebenso kein Training zur Europameisterschaft.  
Es ist das 3. Jahr, dass keine Internationale Polizeisternfahrt stattfand.  
Ihr erinnert euch, 2019 waren wir in Opole/Polen. Wir gewannen den Richard-
Weber-Pokal und haben ihn immer noch. Er hat weiter seinen Platz im Atrium 
des Thüringer Ministeriums für Inneres und Kommunales.  
                         

    Das gab es bisher in der Geschichte der IPMC noch nicht! 
 

 
 

Der nächste Höhepunkt in unserem Vereinsleben 2022 war 

die Sternfahrt in den Spreewald 
vom 23. bis 25. September 2022 
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Ein paar 
Impressionen 
eines schönen 

gemeinsamen 
Wochenendes im schönen 

herbstlichen Spreewald. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    
  
 

Übernachtung im Best Western in Lübbenau,    
OT Groß Beuchow 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Eine akribisch und mit viel 

persönlichen Engagement 

von Bärbel Assmann-Muser und Rolf 

Assmann vorbereitete Sternfahrt in den 

Spreewald begann mit der Anreise am Freitag 

im Best Western in Groß Beuchow.  

18 Sternfahrerinnen und Sternfahrer schlossen 

sich dem Programm mit einer vierstündigen 

Lehde-Kahn-Rundfahrt an und erlebten vom Wasser aus, Natur pur.  

Am Samstagnachmittag schloss sich das Spreewälder Gurkenseminar an. Wir 

lernten und sangen das Gurkenlied in Begleitung mit einer Ziehharmonieka. Es hatte für viel 

Spass gesorgt. Der Abend klang in eigens für uns reservieren Raum des Restaurant Spreewaldeck aus.                    

                         Herzlichsten Dank den beiden Organisatoren, Bärbel und Rolf.  
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Der 
Stadtsportbund Erfurt 
e.V. hatte für den  
09. September seine 
Mitglieder zur 30. +1 
Erfurter Sportgala in 
die Thüringenhalle eingeladen.  

 
 
Wir waren mit 
acht Sport-
freundinnen und 
-freunden dabei.  
 
Aber diejeni- 
gen, die nicht  
da waren,  
haben eine 
bestens vorbe-
reitete, sport-
lich attraktive 
und 

ehrenwürdige Festveranstaltung verpasst.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                                  Die sportlichen Leistungen von Vereinen, die Leistungen der 

gewürdigten Sportler des Jahres und rund um das Programm, 
ein gelungenes Fest. 
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Der Vorstand setzte auch 2022 seine Tradition fort, denjenigen Mitgliedern, die ab 

dem 50-zigsten Lebensjahr ein Jubiläum begehen ein Präsent von Arnstadt-Kristall  

zu überreichen.  

 Im Jahr 2022 gratulierte der Vorstand und unser 

Ehrenvorsitzender nach den zum Zeitpunkt gegebenen 

Möglichkeiten im Namen aller Mitglieder des 1. PMSC Erfurt 

unseren Sportfreundinnen und -freunden: 

 

Zum 70. Geburtstag:  Zum 50. Geburtstag: 

 

Elisabeth Reinhardt,   Cordula Frömer 

Franz Heidrich,      

Roland Weiß 

    

und   

Henning Müller 

 

.  
 
 
 

 

Eine ganz besondere Ehrung wurde unserem Schatzmeister  

 Peter Goericke  
         zuteil. 

             Er erhielt die Thüringer Rose.  

          

       Eine Ehrung  

für ganz  

besonderes  

beispielloses  

persönliches  

Engagement  

in  

gesellschaftlichen,  

sozialen und  

zwischenmensch-                            

lichen Bereichen. 

 

 
 

Unsere herzlichsten 

Glückwünsche  
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Ein paar unserer Motocrosser sind selbst 

noch fahrerisch aktiv. 

 
Unsere Motorsportler engagieren sich, trainieren und 
fahren zumeist beim MSC Bruchstedt e.V. im ADAC oder bei 
befreundeten Ortsclubs. Nennenswerte Erfolge gab es 
jedoch in 2022 nicht. Wichtig ist und bleibt es, dass 
niemand einen bleibenden Schaden erleidet.  
In diesem Sinne Hals und Beinbruch und neue Erfolge im 
Motorsportjahr 2023. 

 

 

 

 

 

 

                        

Mathias Kirschner 

 

Tom Schellhardt  

mit Steffen Weber 

  

 

 

 

 

 

Seit März 2021 ist unsere Homepage bei einem neuen Provider frei geschaltet. 

 

Mit aussagekräftigen Berichten, Bildern und unseren Veranstaltungsangeboten lockten wir  

insgesamt  

in 2021 noch 4078  

und  

2022 schon 6661  

Nutzer zum Verweilen und 

Weiterschauen.  

Es ist eine sehr gut 

geeignete Möglichkeit 

unsere interessante  

ehrenamtliche Arbeit und 

unsere Veranstaltungen 

und  

Aktionen näher zu bringen. 
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Ehrung des Landessportbundes  

Thüringen e.V.  
   

GutsMuths-Ehrenplakette  

      des Landessportbundes  

           Thüringen e.V. 

     in Gold 

    Peter Goericke  
 

GutsMuths-Ehrenplakette  

       des Landessportbundes  

            Thüringen e.V. 

     in Bronze 

     Hendrik Frömer 
 

 

 

             Ehrennadel 

              des 
               Thüringer  
        Motorsportbundes 
 

    Birgit Kümmel 
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          Ehrung des  

Stadtsportbundes Erfurt 

 

 

     Ehrennadel  
des Stadtsportbundes  
           Erfurt e.V. 
          in Bronze 
 

Bärbel Assmann-Muser 

Chiara Baumann 

Elke Paschy 

Martina Schöntube 
 

 

 

 

                                    Auszeichnungen 

im Ortsclub-Wettbewerb 

durch den Vorstand 

des 1. PMSC Erfurt e.V. 

im ADAC 

für die Sportjahre 2020, 2021 und 2022 
 

Frauenwertung 
 

         1. Platz mit 265 Pkt.  Bärbel Assmann-Muser 
         2. Platz mit 205 Pkt. Kerstin Jessing  

     3. Platz mit 195 Pkt.  Petra Willberg 
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Herrenwertung 
 

1. Platz mit  280 Pkt. Rolf Assmann 

2. Platz mit  155 Pkt. Roland Weiß 

3. Platz mit  125 Pkt. Alfred Kümmel 

3. Platz mit 125 Pkt. Volker Reinhardt 

 
 
 

Wertung Kinder und 
Jugendliche 

  

    1. Platz mit  85 Pkt.  Hannes Malte Frömer 

    2. Platz mit  40 Pkt. Elly Goericke  

    3. Platz mit  10 Pkt.  Lisa Großmann 

    3. Platz mit 10 Pkt.  Nina Großmann 

 
 
 
 
 

Unseren herzlichsten Dank  
für Euren  

ehrenamtlichen Einsatz. 
 

Unsere herzlichsten Glückwünsche  
zu Euren Erfolgen. 
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Ablaufplan  
für die Veranstaltungen  

des 1. PolizeiMotorSportClub Erfurt e.V. im ADAC 

am 21. Januar 2023 
 

10:00 Uhr bis ca. 13:00 Uhr – Mitgliederversammlung 

- Mittagessen individuell (auf eigene Kosten, lt. Liste, kein a la card) 

- Kaffee und Kuchen individuell (auf eigene Kosten) 

      hierfür legt Hotel eine Menü-Liste bzw. eine Kaffee-Liste aus,  

      es kann dann schon bestellt werden  

 

13:30 Uhr bis ca. 14:30 Uhr  

- Bezahlung der Mitgliedsbeiträge für 2023 bei/-m/ Schatzmeister/-in 

- Für die IPMC-Sternfahrt nach Polen ist ein EIGENANTEIL  

                  von 25,00 Euro  bei/-m Schatzmeister/-in zu entrichten. 

- Informationen und Anmeldungen, Zahlung der Nenngelder für die sieben Sternfahrten 

2023 in Nennlisten bei Kerstin Jessing und Petra Willberg  

      (Ausschreibungen werden auf der Homepage veröffentlicht) 

 

ab ca. 14:00 Uhr bis gegen 17:00 Uhr  

- Individuelle Aktivitäten – Spielenachmittag 

- Besuch der Schlittenscheune in Ilmenau mit Führung (Eintritt 4 Euro p.P.) 

 

ab ca. 18:00 Uhr Abendbuffet  

- Den Tag wollen wir beim gemeinsamen Abendbuffet im Restaurant und  

anschließend in unserem Tagungsraum in gemütlicher Runde  

(Getränke sind auf eigene Kosten) sowie beim Beisammensein  

- mit Impressionen der Sternfahrten und Aktionen aus dem letzten Jahr 

(Aktivitätenpräsentation des Jahres 2022) ausklingen lassen. 

 

bis Ende  
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Tagesordnung der ordentlichen Mitgliederversammlung 

   1. Rechenschaftslegung des Vorstandes für das Sportjahr 2022 

   2. Bericht zur Abrechnung des Haushaltplanes - Finanzbericht 2022 

   3. Bericht zur Kassenprüfung 2022 

   4. Entwurf des Sportplanes für 2023 

   5. Entwurf zum Haushaltsplan für 2023 

   6. Diskussion 

   7. Beschlussfassung zum: 

 - Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

 - Finanzbericht 2022  

 - Kassenprüfbericht 2022 

- Sportplan für 2023 

- Haushaltplan für 2023 

  8. Ehrungen, Auszeichnungen, Auswertung der OC – Wettbewerbe 2020 bis 2022   

  9. Entlastung des Vorstandes für das Sportjahr 2022 

10. Wahl/Wiederwahl des Vorstandes gem. § 12(2) PMSC-Satzung 

11. Wahl der/des Delegierten und der/des Ersatzdelegierten zur Mitgliederversammlung  

      des ADAC Hessen-Thüringen e.V. 

12. Wahl der/des Delegierten und der/des Ersatzdelegierten zur Mitgliederversammlung  

      des Thüringer Motorsportbundes e.V. 

13. Wahl der/des Delegierten und der/des Ersatzdelegierten zur Mitgliederversammlung  

      des Stadtsportbundes Erfurt e.V. 

14. Wahl der/des Delegierten und der/des Ersatzdelegierten zum Delegiertenkongress  

      der IPMC nach Warschau/Polen 

15. Schlusswort des Vorsitzenden 

 

Sehr geehrte Ortsclub - Mitglieder, 
Aus dem Vereinsvermögen werden auf Beschluss des Vorstandes folgende Kosten 

übernommen: 
a) Tagungsgetränke zur Jahreshauptversammlung 

b) Übernahme der Übernachtungskosten pro Teilnehmer/-in von Samstag zu Sonntag 
c) Kosten für Abendessen/-Buffet und ein Getränk pro Teilnehmer am Samstagabend 

 

Wir wünschen allen Ortsclub-Mitgliedern eine unfallfreie Anreise zum 

Hotel Kammweg in Neustadt am Rennsteig.                                                                                                                
  

        

(Im Original gezeichnet) 

 Hans Jessing 
  Vorsitzender 
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       Platz für eure Notizen und Fragen: 

 


